(資料1) 令和2年度 磐田市立青城小学校 学校評価書

重点	目標・取組	評価指標	自己評価	考察・改善策	学校関係者評価委員から
【知】自分の考えを深め表現する子	考えを深める授業の充 実 ・課題を自分ごとに し、考えを導き出す発 問の工夫	子どもたちは、課題を自分 ごととして学びに向かって いたか。	Α	○供養的 ○供養的 ○供養的 ○供養的 ○供養的 ○供養的 ○供養的 ○は一 ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・	〇始まな、 一分に 一分に 一分に 一方に 一方に 一方に 一方に 一方に 一方に 一方に 一方
	学んだことを自分の力 で表現する取組 ・授業のまとめや振り 返りの時間の確保	子どもたちは、学んだこと を自分の言葉で表現できた か。	В		
【徳】自分も相手も大切にし 進んで行動する子	<u>心と心のキャッチボール</u> ・あいさつ運動の推進 ・つながり週間の活用	子どもたちは、進んであい さつができたか。	В	として、子どもたちは挨拶をしているつもりでも、周囲には伝わっていないということがある。こうした意識のずれをなくすため、委員会活動のように子ども自身が課題として捉え、改善する活動を大切にしたい。 〇つながり週間は、子ども理解に有効で	○防犯パトロールやあいさつ運動で子どもたちの様子を見るとがができたい気持ちのよびできさいる。特に、目を見て挨拶ができている。挨拶が習慣づけられてきている。 〇子どもたちは、「ほめほめと、といし、をもらって帰ってくるとどんな行
		子どもたちは、職員とつなが りを感じているか。	Α		
	自己を見つめ強みを伸ばす取組 ・自己を振り返る時間の充実(もくせいタイム) ・ほめほめチャレンジの実施 ・道徳科や特別活動を核としたカリキュラムマネ	子どもたちは、自分を見つめ、自信をもって取り組めたか。	Α	あった。子どもたちは、もっとのながる時間をもちたいと思っている。朝の時間の活用など、さらなる子ども理解に対応をあるいるのではいるがあれた。オリジナルシールが対していまた、もくせいタイムもいきをいってきなも大切にしてもい。の子どもたちの素直さを生かしてきる場としたい。をもたせたりであれ、さらなる成長を促したい。	いでシールをもらったかを聞くことで、親子の会話が充実したものとなっている。今後も続けてほしい。〇コロナ禍だからこそ大切にしているものがあることで、互いを思いやる心などが醸成されている。今後、地域とどのように関わり合いをもつか、考えていってほしい。

【体】心と体をきたえ	強い心と体づくり ・体育授業、体育的行事を通してめあてをもたせ、子どもの成長を促す取組・心の授業の実施	子どもたちは、自分の課題 を受け止め、めあてをもっ て運動できたか。	Α	りをしたりすることを大切にした。個人や 集団として目標をもって取り組んだり、過程を大事にしたりすることで、体つくりのの みならず、精一杯取り組む達成感や力を合わせることの大切さ等を感じ取らせることができた。さらに、心の授業、道徳、特別活動等により、レジリエンスを育むことができた。	〇コ中で、子どもたちの危機管理意識が高まっていたさるるのにたっていたまずで、正したではるの着用で、正しておりで、から、おいいがのは、は、おいいでは、ないが、は、ないが、ないが、ないが、ないが、ないが、ないが、ないが、ないが、ないが、ないが
え 最後までやりぬく子	健康管理の意識向上 ・健康・安全の日を利 用した呼び掛け	子どもたちは、自分の心と 体に関心をもち、健康に生 活できたか。	○いの○りす対スるも	○健康・安全の日に限らず、手洗いやうがいの励行を常に行い、子どもたちの健康の意識を高めた。 ○様々な要因により、不安を抱えていたり、不安を抱えていることが予想されたりする児童がいる。組織的に対応し、早期の対応を心掛けた。しかし、コロナ禍の中でオトレスや不安は子どもたちの中に存在する。たちのさらなる安心を生み出していきたい。	ても大切なことである。継続していってほしい。 ○コロナ禍で行事等を減らす、なくすではなく、育てたい姿で考えたことがよかった。リレー集会で育んだ自主性のように、集団の中だからこそ学ばせられることがある。今後も集団としての取組を工夫しながら続けてほしい。

学校関係者評価を受けてのまとめ

〇コロナ禍の教育のあり方として、「減らす、なくす」ではなく、子どもたちに付けたい力をもとに教育を見直していった本校のあり方を高く評価していただいた。「しなやかな たくましさ」の育成のため、どのような姿が必要なのかを見つめなおし、次年度の教育課程を再編した。今後も目指す姿を明確にし、教育活動に取り組んでいきたい。

〇自主性の育成は、今後も継続していきたい課題である。次年度は、「対話タイム」やスピーチの場を設けることで、子どもたちが自信をもつことができるようにしていきたい。

〇GIGAスクール構想に対応できるように、「ICTタイム」を設け、全児童及び全職員がICT機器を活用して学びを深めることができるようにしていきた い。

〇保護者や地域との関わりをより強くしていきたい。便りやHPについては、充実できるよう継続して取り組んでいく。また、見守りボランティアの方々の協力を得て、挨拶の習慣化に取り組んでいく。地域、家庭、学校が協力し、よりよい教育を行えるようにしていきたい。